

# El humor negro neorrealista de Club Caníbal se presenta este viernes en el Teatro del Bosque

**Fecha de publicación:** 7/11/2016 0:00

## **Descripción:**



La concejalía de Cultura y Bienestar Social presenta el próximo viernes 11 de noviembre a las 21.00 h en el Teatro del Bosque #en formato De Cerca: dentro del escenario# *Desde aquí veo sucia la plaza*, de Chiqui Carabante. La obra, de la compañía Club Caníbal, dirigida por el propio Carabante e interpretada por Font García, Vito Sanz y Juan Vinuesa, nos presenta una excelente e hilarante reflexión sobre «la identidad española» donde la realidad deformada es la herramienta para representar una ficción crítica de nuestro entorno.

En junio hay dos cosas que no faltan en Villanueva de la Faca: el calor y el lanzamiento de la cabra desde el campanario. La muy esperada, «volá del chivo». Aunque este año quizás no haya volá. El gobierno, forzado por Europa, ha decidido prohibirlo. Lo que antes se veía como una tradición ahora es considerado barbarie. Pero ni el alcalde del municipio, ni sus ciudadanos más señalados, están dispuestos a no ver a la cabra volando por encima de los tejados de su amado pueblo. Así que el regidor del municipio emprenderá una lucha épica por no perder una costumbre donde considera que reside la identidad más auténticamente española.

Club Caníbal es una compañía teatral formada por Vito Sanz, Font García, Juan Vinuesa y Chiqui Carabante, quienes desarrollan un humor negro neorrealista que entronca con la tradición cómica española, de Gila a Berlanga. Este espectáculo forma parte de *Crónicas Ibéricas*, una trilogía donde se hace una crítica descarnada sobre la idiosincrasia de este país. Con la cercanía y el cariño de los que no pueden evitar ser hijos de esta patria.

Se pueden adquirir las localidades y consultar su disponibilidad a través del siguiente enlace:

<https://ventaentradas.mostoles.es/janto/main.php>